

La Russie s'oppose à un éventuel blocus des États-Unis contre le Venezuela



Moscou, 20 août, (RHC)- Le vice-ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Riabkov, a assuré aujourd'hui que le gouvernement de son pays a mis en garde les États-Unis contre un éventuel blocus contre le Venezuela et contre la prise de mesures précipitées de Washington contre ce pays.

Des médias étasuniens ont relevé aujourd'hui que le chef de la maison-Blanche, Donald Trump est allé jusqu'à dire à ses assesseurs d'étudier la possibilité de décréter un blocus naval contre ce pays sud-américain.

« Nous mettons en garde Washington contre des pas imprudents dans cette région » a expliqué Riabkov à des médias russes. Il a fait savoir que ce sera un des thèmes des conversations de demain entre le ministre russe des Affaires étrangères et la vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodríguez qui effectue une visite à Moscou.

Il a indiqué qu'un autre thème à l'ordre du jour sera les sanctions illégales de la maison-Blanche contre Caracas.

« « Bien sûr, nous aborderons toute la situation concernant l'accumulation de mesures restrictives illégales et illégitimes par Washington et les tentatives de décréter un blocus » a déclaré Riabkov.

Le diplomate russe a fait savoir que Delcy Rodríguez, qui est arrivée hier à Moscou, a déjà eu plusieurs entretiens dans la capitale russe et que les prises de contact avec elle se poursuivront dans plusieurs directions.

La vice-présidente vénézuélienne s'est rendue en Russie accompagnée du ministre de l'économie et des finances, Simón Zerpa; du vice-ministre pour l'Europe, Yvan Gil; et de la vice-présidente de la banque Centrale du Venezuela, Sohail Hernández.

Hier, Delcy Rodríguez s'est entretenue avec le président de la Commission Intergouvernementale du Haut Niveau Russie-Venezuela et avec le vice-premier ministre russe pour l'Industrie de la Défense, Youri Borisov afin de renforcer la coopération entre les deux pays.

Selon des médias russes, les conversations ont été centrées sur des aspects de l'agenda économique de Caracas afin de promouvoir des programmes, des plans et des projets sociaux en faveur du peuple vénézuélien.

Commentant les échanges durant la visite de Delcy Rodríguez, Sergueï Riabkov a indiqué que la Russie et le Venezuela ne discutent pas d'une aide économique mais de l'augmentation de la coopération bilatérale y compris dans le secteur des mines et de l'ingénierie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199518-la-russie-soppose-a-un-eventuel-blocus-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba